



REINADO LIMITADO, HISTORIAS DE GUERRA:

CAPÍTULO 2: HEKIREKI & SENDEN

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

De repente se dio cuenta de que el enemigo se había ido.

Los alrededores estaban llenos de muertos. La mayoría de los cadáveres que se plegaban pertenecían a los miembros del clan "Purgatorio" que vestían ropas negras. Hace quince minutos, una fuerza apresurada liderada por Gouki Zenjo allanó ese almacén después de ser contactada por el departamento de inteligencia. Y luego, el almacén se convirtió en un terrible campo de batalla.

Con "Hekireki" ensangrentado en su hombro, Zenjo comenzó a buscar al próximo enemigo para atacar.

Pero eso ya no existía.

La batalla había terminado y los remanentes estaban cazando. Todavía había algunos de negro que se resistían, pero era solo cuestión de tiempo antes de que fueran aplastados o destrozados. Mientras pensaba eso, la lanza de hierro de Bado atravesó uno de los de negro, y la espada gemela de Azuma tallo a otro. El miembro del clan "Purgatorio", que tenía una habilidad de pelea decente, no parecía quedarse en ningún lado.

"Qué aburrido."

Toco el campo de forma antiestética y bajo a "Hekireki" al suelo.

Al momento siguiente, la pila de cadáveres explotó.

"¡Zenjo!"

La sangre fresca salió de la herida de espada de todo el cuerpo, y las llamas salieron de ambos pies, el de ropa negra era bueno peleando. Un ataque sorpresa mortal que escondió el cadáver de un compañero. Mucho antes de comprenderlo, Zenjo intentó sacudir a "Hekireki" con su propia súper reacción.

No pudo.

Según una investigación posterior, fue una colaboración involuntaria entre los de negro. Uno de negro que yacía detrás de Zenjo se estaba muriendo, pero aún respiraba. Con su última fuerza, agarró la hoja del "exterior", independientemente de que sus dedos cayeran.

Eso provocó un retraso de unos segundos. Zenjo solo estaba mirando los dedos en llamas que se acercaban frente a él, sosteniendo el mango fijo de "Hekireki".

Pero solo agarró la nariz de Zenjo.

"Necesitas más que eso..."

El de ropa negra que atacó a Zenjo se detuvo en el aire. La sangre salió del borde de la boca que se abrió y cerró con los ojos ensangrentados bien abiertos. Un sable delgado sobresalió del pecho, y el sable que atravesó el pecho desde abajo en diagonal freno repentinamente al de ropa negra.

"¡Ah!"

Una voz alegre que no parecía pertenecer al lugar, resonó detrás del de ropa negra.

"¡Lamento haber cometido un error! Zenjo-san, ¿puedes encargarte, por favor?"

Fue tan fácil como pedirle que llevara el control remoto allí. Después de parpadear, Zenjo pasó por "Hekireki" y sacudió con frecuencia a los de ropa negra.

Las llamas que se aferraban a ambos pies desaparecieron.

El cuerpo del hombre de negro, que había perdido el cuello, fue arrojado al suelo. Un joven parado allí agitó su sable y se limpió la sangre. La mirada amistosa le recordaba a un perro riendo.

"No, cometí un error. Si lo pinchas, no puedes ser el caso, ¿eh? Jajaja..."

"Kuze. Me salvaste."

El joven Kuze se rió alegremente y saludó con la mano.

"Solo hice algo extra. Zenjo-san, habrías podido manejarlo con un margen."

"No, no pude reaccionar ahora. Habría quedado "sin nariz" en el mejor de los casos, porque estaba apuntando a mi cabeza."

"Bueno, ¿es así? Eso es bueno. ¡Pronto es la temporada de nuevos soba!"

Zenjo sonrió mientras golpeo el hombro de Kuze, diciendo que estaba fuera de foco.

"Los fideos de trigo sarraceno de esta temporada también son bastante buenos. Usaré palillos cuando vuelva al cuartel. Gracias por tu ayuda."

"Oh, entonces, que sea soba."

"¿Qué? ¿Me vas a pedir que vuelva a hacer arreglos?"

Kuse estaba sonriendo. Zenjo vio la sonrisa como si estuviera asombrado. No apto para una apariencia brillante, este joven tenía un carácter muy persistente.

"Bueno, me gustaría poder ir a casa."

"¡Oh, gracias!"

Mientras Kuze hacía una pose de agallas, Zenjo se encogió de hombros y caminó hacia un grupo de tropas apresuradas que habían comenzado a ocuparse del trabajo restante.

+++++

La guerra se estaba intensificando.

Operación de represión del centro de detención de Kagutsu "Rey Rojo". El ataque de "Scepter 4" destinado a matar a Kagutsu Genji no tuvo éxito en retrospectiva. Aunque la fuerza de "Purgatorio" se redujo en gran medida, el propósito original de la operación no se logró por fin, y Kagutsu abandonó su territorio y huyó, y los miembros del clan restantes se dividieron en miles y se escondieron. La colmena fue destruida, pero la abeja reina y las abejas soldado estaban volando ahora.

Las actividades de los dispersos miembros del clan "Purgatorio" eran casi las mismas que antes. Siempre que sucedía algo, existía el peligro de que explotaran. "Scepter 4" los persiguió y quedaron incapacitados tan pronto como fueron descubiertos, pero "Purgatorio" no fue solo cazado silenciosamente hasta la muerte. El daño causado por un feroz contraataque al que no le importaba la propia vida se estaba convirtiendo en un problema social que no podía ser cubierto ni siquiera por "Tokijikuin".

Había dos cuestiones urgentes.

Uno era la búsqueda y asesinato de Kagutsu lo antes posible. Mientras ese "Rey" continuará existiendo en la tierra, esta guerra nunca terminaría.

Y el otro era aumentar la fuerza de "Scepter 4".

La batalla con "Purgatorio", que quemaban a la gente, quemaban la ciudad e incluso se quemaban a sí mismos, estaba afeitando lentamente al personal de "Scepter 4". Para compensar la pérdida, promocionaron que tenían la causa de la guerra y reclutaron una gran cantidad de personal talentoso de los ministerios relevantes.

Shuichiro Kuze era uno de esos miembros del personal suplementario.

Originalmente un oficial de policía, logró resultados sobresalientes tanto en su prueba de aptitud como de habilidad, y se incorporó a la unidad de carrera "Scepter 4" a una velocidad excepcional. Era un recurso humano poco común que ya había sido enviado varias veces y no tenía miedo de luchar contra el mortal "Purgatorio", sino que mostraba una simulación como si lo estuviera disfrutando.

Por alguna razón, Kuze se asoció con Zenjo.

Incluso ahora, Kuze y Zenjo estaban realizando un entrenamiento simulado uno a uno en el campo de entrenamiento del cuartel de "Scepter 4". Excepto por el hecho de que el producto era una espada de bambú, era una forma de entrenamiento que se acercaba lo más posible a la batalla real. Incluso los ataques a puntos clave eran tolerados dondequiera que estuvieran cubiertos por una armadura.

Kuze levantó la espada de bambú al nivel de los ojos y giró su filo hacia Zenjo.

Zenjo llevaba una gran espada de bambú en su hombro y estaba a punto de atacarlo.

La especialidad de Kuze era "empujar". Su puñalada, disparada por una aceleración explosiva con una habilidad diferente, era aproximadamente igual a la velocidad de una bala. Sería imposible reaccionar si fuera la percepción de una persona común.

Pero, por supuesto, Zenjo no era una persona común.

"¡Vamos!"

Al siguiente momento que Kuze dijo eso, la figura desapareció.

Una luz extraordinaria que brillaba en azul revoloteo como la cola de un meteoro. Antes de reconocerlo, el cuerpo de Zenjo se estaba moviendo. El juicio de la espada del Dios de la velocidad se lanzó al vacío de la derecha.

La espada de bambú de Zenjo toco sin falta la espada de Kuze que sobresalió.

"¡Ah!"

Mientras empuñaba la espada de persecución, Zenjo estaba impresionado. Visto desde arriba, el lugar de las diferentes habilidades habría parecido un rango "nueve". Un golpe desde fuera del campo de visión debido a una aceleración explosiva, pero que no superó la velocidad de reacción de Zenjo.

"¡Che!"

Kuze aceleró de nuevo, dejando un chasqueo de lengua infantil. Mientras repitió giros bruscos ignorando las leyes de la física, saltó sin cesar. Era como un juguete con resorte que arrasaba por el campo de entrenamiento.

Zenjo dejó de perseguirlo con los ojos y cerró los párpados.

Por detrás.

Antes de sentirlo, su cuerpo todavía se movía. Giro y corto el espacio detrás de él. El corte que recibió el disparo desvió horizontalmente el empuje de Kuze hacia arriba y lo golpeó como si fuera un protector facial.

"¡Caramba!"

Con una voz estúpida, Kuze golpeó y cayó al suelo del campo de entrenamiento. Si hubiera hablado en serio, habría perdido la nariz.

"Este es el noveno."

Llevando la espada de bambú en su hombro de nuevo, Zenjo dijo eso sin orgullo. Kuze, que se había estirado en una forma grande, levantó la parte superior del cuerpo mientras se frotaba la parte posterior del cuello.

"Pensé que podría lograrlo ahora... Zenjo-san, ¿tienes ojos detrás de ti?"

"Bueno, es claro. Puedes entenderlo incluso si no puedes verlo."

"Mm... Zenjo-san, ¡otro! Por favor."

Cuando Kuze levantó su dedo índice, Zenjo estaba realmente asombrado y mostró el reloj del campo de entrenamiento con la barbilla.

"Es hora de cerrar. Será mañana."

"¿En serio? ¡Absolutamente mañana!"

"Ojalá no me hubieran enviado."

Diciendo eso, mientras estaba un poco abarrotado, Zenjo se dirigió a la salida. Kuze también guardó la espada de bambú en una bolsa y lo siguió con paso rebotante.

Después de tomar una ducha juntos, cenaron más tarde.

La cafetería del cuartel estaba tranquila, probablemente porque era tarde. Zenjo pidió un hazaru soba y Kuze un kitsune udon, y comieron juntos.

Kuze hablaba con Zenjo todo el tiempo mientras comía.

"¿Zenjo-san, estás adscrito al ejército?"

"¿Mmm?"

"Yo pertenecía ahí. Hay mucha gente así en "Scepter 4", ¿no?"

Seguramente era así. El personal de "Scepter 4" provenía principalmente de otras organizaciones de seguridad. A menos que no le faltaran entrenamiento de combate a diario, no podrían resistir la batalla con "Purgatorio".

Sin embargo, la situación era diferente para Zenjo.

Después de sorber su soba, dijo...

"Soy de una montaña."

"¿Montaña?"

"Cuando estaba agitando un palo en las montañas, conocí a Habari, así que lo seguí."

Kuze parpadeó dos veces mientras pellizcaba la comida frita con los palillos.

"Bien, ¿qué fue eso? ¿Qué tipo de situación?"

"Gracias, como dije."

Respondiendo solo eso, Zenjo tomó un sorbo de soba nuevamente.

Kuze se quedó mirando a Zenjo durante un rato con cara de sorpresa, y luego...

"Fu..."

Sacudió sus hombros y comenzó a reír.

"¡Jajajajajajaja! ¿Qué pasa, conociste al comandante en las montañas y lo seguiste? Jajajaja, Zenjo-san, ¿eres un youkai?"

Zenjo estaba decepcionado con Kuze, quien dobló su cuerpo y se rio como un niño. Fue sorprendente que se rieran de él, aunque no era su intención hacerlo reír.

"No, lo siento, no voy a hacer el ridículo. Pero eso fue muy interesante."

"¿Es interesante?"

"¡Es increíblemente interesante! ¡Nunca había conocido a una persona así!"

"¿Mmm...?"

Se preguntó si ese era el caso. Originalmente, Zenjo era un tipo que no entendía muchas cosas. Si le dijeron que era interesante, sería cierto.

"No, después de todo eres bueno para "Scepter 4". No es aburrido."

Mientras dijo alegremente eso, Kuze bebió su udon. Mientras Zenjo comía los fideos de soba, miró a Kuze como si estuviera mirando algo extraño.

"¿Aburrido?"

"Sí. El lugar de trabajo frente a mí ya era aburrido. Cualquiera puede hacerlo, como la preparación de documentos, la verificación en el sitio y el control del tráfico. Más como esto, ¡una feroz persecución en coche con el criminal! ¡Luchando batalla! ¡Tiroteo! Me lo estaba imaginando."

Levanto el cuenco y bebió la sopa.

"Entonces, es tan aburrido que no debería hacerlo. Cuando estaba pensando en eso, me preguntaron y vine a probarlo. ¡Puedo hacer lo que quiero todos los días! Es muy divertido, ¿no? ¡Por eso creo que te adaptas muy bien a "Scepter 4"!

Zenjo se rasco las mejillas mientras Kuze bebía, se limpió la boca y junto las manos con un "¡Gracias por la comida!".

"Uh..."

"¿No es ese el caso de Zenjo-san? ¿No lo haces porque es medicinal?"

"¿Eh?"

Se preguntó si ese era el caso. ¿Estaba disfrutando de la batalla con "Purgatorio"?

No había duda de que fue elevado durante la batalla. En el campo de batalla donde un juicio momentáneo divide la vida y la muerte, ese sentimiento que inspira a todas las células no se puede experimentar en ningún otro lugar.

Pero no creía que estuviera luchando por saborearlo.

Cuando balanceaba su espada bajo el mando de Habari en "Scepter 4", sentía que estaba respirando correctamente. Parecía natural hacerlo y "encajaba". No sabía si podría describirlo como divertido.

"Bueno, eso es correcto."

Se hizo difícil pensar en el camino y Zenjo respondió eso.

"¡Así es! ¡Bueno, me alegro de que haya sido de la misma forma que yo!"

Kuze se rió de manera amistosa y luego una luz misteriosa se posó en sus ojos.

"Pero últimamente, es más divertido practicar con Zenjo-san que interactuar con "Purgatorio"."

"¿En serio?"

"Sí, porque Zenjo-san es mucho más fuerte que ellos, así que es divertido hacerlo. Oye, Zenjo-san. Algún día, conmigo..."

Kuze cortó las palabras cuando de repente recordó. Después de parpadear varias veces, la luz misteriosa desapareció. Luego, de repente, se puso de pie y sostuvo el cuenco de kitsune udon en sus manos.

"¡Lo siento, no es nada! ¡Entonces, buenas noches!"

Con una sonrisa, Kuze se fue al lugar donde se regresaba la vajilla.

Mientras bebía su soba, Zenjo se rebelaba contra las palabras de Kuze.

(Bueno, ¡me alegro de que haya sido de la misma forma que yo!)

Quizás no era así.

Aunque pertenecían al mismo "Scepter 4" y empuñaban un sable, sentía que algo era decisivamente diferente entre Kuze y él.

No sabía lo que era. No quiso pensar hasta que lo supiera. Al volver a pensar que estaba bien, Zenjo dejó caer el condimento de cebollas verdes en trozos triturados.

+++++

Tres días después, se descubrió al miembro del clan "Purgatorio" oculto en Minari-cho, Fengze-ku.

Según el informe del departamento de información, solo había un miembro. Sin embargo, el problema es que estaba escondido en las casas de la gente común. Amenazaron a los habitantes y parasitaron sus vidas ellos mismos. Un matón acechaba en su casa y se comportaba desatendido. El padre de la familia, que no pudo soportar tal situación, corrió a una institución pública y descubrió su existencia.

En respuesta a esto, "Scepter 4" rápidamente formó una unidad que se apresuró. Corrieron al lugar para "exterminar" al abominable parásito.

Sin embargo, esta vez, no era posible atravesar la puerta con el vehículo de transporte y cortarlo al azar. Después de todo, la otra parte estaba sola y los rehenes detenidos eran una madre y dos niños pequeños, según la información del padre. Si tomaban medidas sin darse cuenta, tendrían las peores consecuencias.

La operación exigía rapidez y sigilo. "Scepter 4", el subdirector, Gen Shiotsu, seleccionó al personal apropiado e ideó una estrategia.

Shuichiro Kuse fue incluido en el personal, pero era aburrido para él.

Kuze estaba jugando con esa idea mientras se mordía el bostezo en el auto.

Ya habían pasado tres horas desde que llegaron al lugar. Debido a que "Scepter 4" se destacaba en un vehículo de transporte, utilizaron un tipo sedán ordinario y se detuvieron desde el escondite hasta el punto ciego. Kuze suspiró en voz baja, apuntando su mirada estancada por la ventana.

Deseaba poder apresurarse y matarlo.

Sería fácil. Saltaría de la puerta, atravesaría el segundo piso e invadiría, y clavaría el sable en el corazón del tipo de negro. Eso era todo lo que se necesitaba.

Kuze entendió por qué fue seleccionado como corredor. El cuerpo pequeño era adecuado para la infiltración, y el sable "Senden" que tenía también era uno delgado hecho a medida, por lo que debería funcionar eficazmente en una habitación pequeña.

Por eso tenía ganas de hacerlo lo antes posible.

Finalmente, el tan esperado comando provino de los informantes.

"El objetivo ha dejado al rehén. Adjunto la ubicación."

"¡Sí!"

Se levantó con ánimo, agarró el sable, abrió la puerta del asiento del pasajero y Kuze echó a correr.

En segundos, la casa objetivo apareció a la vista. Cuando se escondía detrás de la pared de la casa de un vecino y observaba la situación, el transmisor volvió a pronunciar una voz.

"El objetivo está en el baño del segundo piso. Los niños no pueden confirmar el paradero de su madre en la habitación contigua. Cada miembro debe prestar la máxima atención y hacer todo lo que esté a su alcance para asegurar a los rehenes."

"¡Kuze, listo!"

Con un tono ligero, Kuze sacó a "Senden" de la vaina.

Aguanto la respiración y espero el momento. El plano de la casa está grabado en su cabeza. Todas las imágenes de cómo se movería, qué tipo de trayectoria tomaría y cómo mataría al de ropa negra fueron creadas en el cerebro de Kuze.

El propio Kuze no sabía que allí no había ningún rehén.

"¡De prisa!"

En el momento en que la voz de Shiotsu hizo eco, Kuze estaba saltando.

Salto en la pared, aterrizo en el techo y corrió. En el borde del campo de visión, pudo ver un rastro azul que lo atravesó de la misma manera. Había un total de cuatro corredores, todos sus propios competidores, que aspiraban a la vida de un solo hombre de negro. Kuze se humedeció los labios y aceleró hasta el punto en que se rompieron las tejas.

Salto con el mismo impulso, rompió la ventana del segundo piso con su cuerpo y entro corriendo.

"¿Eh?!"

Escucho una voz aguda. Kuze invadió la habitación de los niños en el segundo piso. Según la información, dos niños que eran menos que estudiantes de primaria temblaban en un rincón del salón.

Kuze lo ignoró.

El problema era el de ropa negra. Si lo mataba, todo se resolvería. Por lo tanto, eso debería tener prioridad. Kuze pensó de esa manera y salió al pasillo del segundo piso.

Los ojos se encontraron.

Había una figura de ropa negra en el baño que quedó abierto. Sin embargo, cuando Kuze lo encontró, estaba estrangulando y usando como escudo a la madre de los niños.

"¡No te acerques, ropa azul! ¡Esta mujer morirá!"

Apenas podía ver al de negro que estaba enojado. Con mucha firmeza, se escondía detrás de la mujer. La mujer asustada negó con la cabeza, mientras negaba con la cabeza, se veía y desaparecía su rostro quemado en negro.

Antes de pensar en nada, Kuze estaba pateando el suelo.

Si lo mataba, eso sería todo. Esa era la única prioridad, y todo lo demás fue eliminado de la cabeza de Kuze.

Pasaron muchas cosas al mismo tiempo.

"¡Kuze, detente!", gritó uno de los miembros del personal que se apresuraba.

"¡Maldita sea!", la cara quemada del hombre de negro se puso roja, y la mujer llena de llamas gritó desgarrada.

El tiempo parecía fluir lentamente. Pudo sentir con precisión la luz extraordinaria de "Senden", el calor de las llamas que brotaban del rostro del hombre de negro y el olor de la carne que la envolvía.

En el tiempo de desaceleración, Kuze analizó varios factores y...

(Oh, esta persona ya no puede ser ayudada.), pensó.

Con demasiada facilidad, cortó la vida del rehén.

Siendo así, el cuerpo del rehén ya no era un problema. Era solo un cadáver, una pared de carne de menos de 20 centímetros.

No obstaculizaba a "Senden".

Con una media sonrisa, Kuze lanzó una fuerte puñalada hacia adelante.

Una punta azul brillante atravesó el pecho de la mujer, y el corazón del hombre de negro fue ensartado y pegado a la pared del baño.

"....."

La mujer abrió y cerró la boca. Kuze inclino la cabeza y la miro a la cara, pensando que parece un pez dorado moribundo.

Cuando Kuze sacó el sable, la mujer y el de negro cayeron una encima del otro. Sus sangres se mezclaron.

Los cuerpos se apretaron el uno al otro y mojaron los zapatos de Kuze.

Tomo un respiro e informo a los demás.

"Hemos desactivado el objetivo. La misión está completa."

Al mismo tiempo, un sonido enojado resonó desde atrás.

"¡Kuze! ¡Maldición! ¡¿Qué hiciste?!"

Pensó, y miro al dueño de la voz como si estuviera confundido. Era Shinohara, que pertenecía al mismo grupo que él. Estaba gritando algo cuando se sonrojó de ira, pero Kuze no podía entender el significado de la palabra. Giro el cuello y la cara hacia otro lado para evitar que salieran volando.

Las expresiones faciales congeladas de los dos niños, mirando a través de la puerta, se reflejaron en el campo de visión de Kuze.

+++++

"¿Sabes lo que hiciste?"

"Scepter 4", Shiotsu hizo una voz pesada en la sala de entrevistas del cuartel.

Shuichiro Kuze, parado frente a él, respondió como si nada hubiera pasado.

"Maté al miembro del clan "Purgatorio". Creo que fue una decisión inevitable en esa situación."

"En este momento, "Purgatorio" no es el problema. El problema es Kuze, apuñalaste al rehén y lo mataste."

"No la asesine. En ese momento, la mujer ya había sido asesinada por el de ropa negra. ¿Debería ser tan reprendido por dañar el cadáver?"

Shiotsu tenía varios informes frente a él.

"El informe de Shinohara es diferente. En ese momento, Shinohara dijo que la mujer todavía estaba viva. Sin embargo, testificó que ignoraste la advertencia y te acercaste al de ropa negra y lo atravesaste."

"Ante mis ojos, parecía muerta."

Kuze hablo claramente.

"Creo que habría sido difícil ayudarla, incluso si tuviera un respiro. ¿Es la decisión correcta dejar al peligroso miembro del clan para ayudar a una mujer moribunda? Si la acción se demoraba, sus dos hijos y yo podríamos haber sido sacrificados."

"No eres tú quien debe juzgar si la mujer se salvaría o no."

"El juicio del sitio debe dejarse en manos de los miembros del sitio."

Shiotsu gimió en voz baja.

Lo que dijo Kuze era correcto en algunos aspectos. En la batalla con "Purgatorio", un error de juicio momentáneo podría ser fatal. Y ese momento llegaba innumerablemente. No bastaba con tener muchas vidas si se comparaban todas con el reglamento del cuerpo y la ley vigente. Sobre todo, Kuze decía que se debía permitir una cierta cantidad de actos excesivos para proteger la propia vida.

Pero...

Shiotsu observo la expresión de Kuze.

No había una expresión flotando allí. Auto culparse, arrepentirse, remordimiento. No pudo leer ninguna de las emociones que tendría el que tenía las manos de humanos casi inocentes.

Shiotsu murmuró para sus adentros que ese era el verdadero problema.

"Kuze..."

En ese momento, Shiotsu inhalo silenciosamente, y luego...

"¿Dónde crees que está el significado de "Scepter 4"?"

"¿Eh...?"

"Responde. ¿Para qué es "Scepter 4"?"

Por primera vez, el color de la vacilación llegó a la expresión de Kuze.

Mientras escuchaba a Shiotsu, Kuze respondió.

"Matar al enemigo. Aniquilar a "Purgatorio" y traer la paz a la sociedad."

Shiotsu suspiró profundamente y dijo.

"No. Definitivamente lo estás malentendiendo."

"....."

"Nuestra misión es proteger al público en general. La espada para proteger a aquellos que no pueden resistir el arma de la incompetencia, eso es "Scepter 4"."

"Es lo mismo que dije, ¿verdad?"

En las palabras que Kuze murmuró, aparecieron emociones sin precedentes.

Estaba frustrado.

"Matar a los de ropa negra es para proteger al público en general. Si se dejan desatendidos, decenas o incluso cientos de personas morirán si no se los trata bien. Para evitar eso, ¿no es natural abandonar a dos personas solas?"

"Aún así, no debemos ser nosotros los que matemos. Debemos ser los que protejamos a la gente. Si hay un civil indefenso, es por eso que tenemos el poder de protegernos a nosotros mismos."

"Es estúpido."

Kuze se rió por la nariz. La mirada oscura y brillante parecía más dura, ya que generalmente tenía una mirada amigable.

"¿Por qué tenemos que hacer eso? Es tan estúpido que una buena persona sea sacrificada por una persona inferior."

Shiotsu cerró los ojos.

Lo que se arremolinaba alrededor de su pecho no era ira hacia Kuze, sino responsabilidad por sí mismo.

Puede haber sido demasiado impaciente para compensar el personal perdido en la batalla con "Purgatorio". Había contratado a una persona que carecía de las cualidades más importantes, distraída solo por la capacidad de luchar. Debería haber sabido bien lo que pasaría si esa persona tuviera una habilidad diferente y un poder especial.

Las personas que no pueden controlarse a sí mismas eventualmente usarán sus diferentes habilidades como lo deseen.

¿En qué se diferencia de "Purgatorio"?

Shiotsu abrió lentamente los ojos y dijo en voz baja,

"Shuichiro Kuse. Despidete de "Scepter 4" desde ahora."

+++++

Kuze, que salió de la sala de entrevistas, miraba vagamente hacia el techo del pasillo.

(Lo arruiné.), pensó.

Con eso en mente, suspiro. Esta vez, miro hacia el suelo y comenzó a caminar.

Cuando fue llamado por Shiotsu, Kuze había decidido lo que debía hacer. Esa fue una decisión de campo y no pensó que había hecho nada malo. Tenía la intención de ceñirse a esa afirmación.

Son los miembros del campo los que intercambian vidas. Sin embargo, no era raro que se le culpara por un juicio posterior. Era un sentimiento común no solo para Kuze sino también para el personal de urgencias.

Shiotsu era inteligente y miro de cerca a los miembros. Por eso pensó que no daría un castigo tan severo basado en sus pensamientos.

"Me estaba diciendo algo extraño."

Kuze mintió y miró su mano. Cuando concentro su conciencia allí, el resplandor azul de lo extraordinario brillo tenuemente.

Era una prueba de que era una excelente persona y un elegido.

Kuze no pudo responder bien a las palabras de Shiotsu preguntando el significado de la existencia de "Scepter 4". Eso fue porque Kuze no lo sabía. Por lo tanto, salió un trapo de allí. No importaba si el público en general moría o vivía, sabía que sus verdaderas intenciones probablemente no serían perdonadas dentro de la organización, así que lo ocultó.

Lo importante para Kuze era usar ese poder en todas las direcciones para luchar. Luchar contra "Purgatorio", eludir la fecha límite momentánea y acabar con la vida del enemigo. Nunca en una vida aburrida hasta ahora, fue un día brillante.

Eso le fue robado.

Porque tomó una vida aburrida de un humano aburrido.

Kuze suspiró de nuevo y de repente levantó la cara.

Un gigante familiar caminaba por el pasillo. Kuze se rió y levantó una mano.

"Hey, Zenjo-san."

"¿Oh, Kuze?"

Zenjo abrió las cejas al notar que Kuze estaba allí por primera vez.

"¿Qué estás haciendo en un lugar como este? ¿Es entrenamiento?"

"No."

Kuze se rió amargamente y...

"Oye, le he estado predicando al subdirector. Estoy aquí por eso."

"¿Oh, Shiotsu? Es ruidoso."

La simpatía llegó a los ojos de Zenjo. Al ver eso, la sonrisa de Kuze cambió a una natural.

Esa persona se conocía a sí misma.

Siempre lo había sentido así. Zenjo, como él mismo, se alegraba en la lucha. Era una persona que debería tener la naturaleza de matar gente en lugar de ayudar a la gente. Entonces, Kuze estaba seguro de que, si hablaba de la situación, esta persona estaría de su lado.

"Pero casi tienes razón."

Zenjo simplemente negó la idea.

"¿Eh?"

"Shiotsu es ruidoso, pero siempre tiene razón. Si te reclama algo, te habrás equivocado. Me pregunto qué fue. Discúlpate como es debido."

"....."

Kuze le miró los dedos de los pies.

"¿Sí, que es eso?"

"Sí. Eso es todo."

"Ya veo."

Kuze volvió a rascarse la cabeza con una sonrisa amarga.

"De alguna manera, eso es correcto. Pensé que era adecuado para "Scepter 4", pero sorprendentemente, ¿no es así?"

"¿Eh?"

Zenjo negó misteriosamente con la cabeza, pensó por un momento y luego asintió con la cabeza.

"Así es. Dijiste que eras igual que yo, pero creo que eres diferente a mí."

"....."

"No puedo decirlo bien. Quizás no seas bueno en "Scepter 4". Deberías parar a tiempo."

Zenjo dijo eso de manera maravillosa e irresponsable.

Kuze estaba a punto de empezar a reír. Curiosamente, no se enojó en absoluto. Esto se debió a que se había transmitido que Zenjo estaba diciendo eso desde el fondo de su corazón sin ninguna intención maliciosa.

Después de todo, a Kuze no le disgustaba Zenjo. Era limpio, natural y más fuerte que nadie. Por eso le gustaba tratar con esta persona, porque podía luchar sin grilletes.

Se arrepintió al pensar que no podría hacer eso de ahora en adelante.

Entonces, Kuze de repente brilló.

"¡Ah!"

"¿Hmm? ¿Qué pasa?"

"Lo siento, Zenjo-san, ¡acabo de recordar mi recado ahora! ¡Terminé!"

De prisa, Kuze corrió por el pasillo. Zenjo dijo: "¿Oh...?", y se rindió, pero Kuze de repente se detuvo y miró hacia atrás.

"¡Por favor, ayúdame de nuevo más tarde!"

Zenjo se rió y asintió.

"Oh, tengo que ser enviado."

"¡Aún así, por favor!"

Kuze se escapó, diciendo solo eso con una sonrisa.

Fue esa noche que Shuichiro Kuze desapareció con "Senden".

+++++

Cuando bajo del vagón de transporte, un viento tibio acarició las mejillas de Zenjo.

El policía levantó la cara y olió un leve olor en el viento. Se estaba profundizando en el campo de batalla con "Purgatorio". Se olía a sangre quemada y pegajosa.

Según el mapa, el callejón trasero donde se informó el descubrimiento de los hombres de negro estaba dividido en formas de T. La unidad de irrupción se dividió en tres manos, bloqueando todas las salidas. Lo más importante a prevenir era que escaparan los de ropa negra. Debían asegurarse de capturarlos o neutralizarlos, incluso si tomaban algunos riesgos.

En ese momento, frente a Zenjo, la entrada al callejón trasero estaba negra y abierta.

"Por ahí."

Al azar, Zenjo entro en un callejón.

El callejón trasero era estrecho y oscuro. Los cubos de polietileno y las unidades exteriores bloqueaban la calle, y las paredes del edificio que se acercaban a la izquierda y a la derecha bloqueaban la luz del sol. Si uno de ropa negra saliera de las sombras y

emitiera una llama de extraordinaria habilidad, no habría forma de evitarlo. Se podría decir que este también era un lugar muerto.

Aún así, Zenjo no tenía miedo y avanzo lentamente.

El proceso se detuvo de repente.

Shinohara, que seguía a Zenjo, dijo gimiendo.

"¿Cuál es la situación? ¿Qué es esto?"

Uno de ropa negra estaba muerto, como si tuviera la espalda contra la pared del edificio.

Con los ojos abiertos y en un charco de sangre. La mano derecha quemada estaba empapada en el coágulo de sangre, ardiendo y produciendo humo negro. Probablemente esta era la causa del olor.

En primer lugar, fue un misterio desde el informe de descubrimiento inicial.

Se dijo que se estaban peleando varios de ropa negra. En ese momento, no había ninguna unidad "Scepter 4" desplegada cerca, y desde el incidente de Hiiragi, se había informado a la policía que se mantuviera alejada de los hombres de negro. Lo más probable era que se tratara de una pelea entre los de negro, pero en la situación actual en la que se escondían de forma dispersa, no creyó que hicieran un acto tan destacado.

Entonces, ¿quién estaba luchando contra los de negro?

Zenjo, que estaba inspeccionando el cadáver de negro, dijo la respuesta.

"Es Kuze."

"¿Qué...?!"

"Está perforado por todo el cuerpo. Esto se debe al "Senden"."

Diciendo eso, Zenjo se puso de pie.

Desde esa noche, el paradero de Kuze se conocía como incierto. El estatus legal de Kuze era el mismo que un "Strain ilegal" ya que fue despedido de "Scepter 4". Tenían que capturarlo y ponerle un supresor de habilidad, pero no había suficiente personal para rastrearlo en "Scepter 4".

Kuze mató a los de negro y, tal vez, todavía se escondía en ese lugar.

"¿Pero por qué está Kuze aquí?"

Shinohara dijo eso, y de repente cerró la boca.

Alguien emergió lentamente de la oscuridad detrás del callejón.

También era uno de ropa negra.

"¡Oh, fufu...!"

Su rostro estaba distorsionado por la ira y el odio, y la sangre manaba de todo su cuerpo hasta el punto de que su traje negro todavía estaba empapado de rojo y negro. Con las piernas tambaleantes como borrachas, el de negro se acercó lentamente.

"¡Gah!"

La punta del sable sobresalía del pecho.

El sable se sacó instantáneamente y el de negro se derrumbó de rodillas.

Zenjo pronunció el nombre de su espalda, parado allí.

"Hekireki."

"¡Oh, Zenjo-san!"

Vestido con un impermeable verde oscuro, Kuze sonrió a su rostro, que había sido bañado en sangre, y llamó a Zenjo alegremente.

"¡No, tengo suerte! ¡No puedo conseguirlo de repente!"

"¿Qué estás haciendo?"

"¿Qué?"

Con los ojos parpadeando, Kuze miró a su alrededor, y misteriosamente a sí mismo.

"¿Qué pasa? No es un trabajo. Me despidieron de "Scepter 4"."

Agito a "Senden" para derramar la sangre.

"Pero si buscas a los de ropa negra, "Scepter 4" vendrá, ¿verdad? ¡Quizás esté Zenjo-san ahí! Pensé que era bueno."

Mientras sonrió, Kuze,

"¡Nunca pensé que podríamos encontrarnos de una vez! ¡Tengo suerte! Así que..."

Se agacho y apunto con la punta de "Senden".

"Vamos."

Antes de que Zenjo pensara en algo, Kuze estaba pateando el suelo.

El brillo del genio azul se reflejaba difusamente en el estrecho callejón trasero. Rebotó en el suelo, escalo paredes, escaleras de emergencia, subió, bajo, izquierda y derecha, y golpeo todo, dibujando una trayectoria impredecible como un pinball.

Shinohara, que estaba detrás de Zenjo, ni siquiera podía seguir a Kuze con los ojos.

Pero Zenjo reaccionó.

También era una acción antes de pensar. La hoja gruesa de "Hekireki" se volteó hacia arriba mientras esparcía el viento.

El impermeable verde oscuro se partió por la mitad.

Kuze ya no estaba allí. Se retorció en el aire, arrojó su gabardina y aterrizó en el suelo.

Zenjo mantuvo a "Hekireki" saltando y lo detuvo en una postura desprotegida. Al mirar el torso vacío, una sonrisa feroz apareció en la boca de Kuze.

(¡Te atrape!), pensó.

Con un poder extraordinario en sus piernas, Kuze intentó dar el golpe de suerte.

Sintió la conmoción en su pecho.

"¿Eh?"

Perdió la fuerza de su pierna. Las suelas no se separaban como si estuvieran adheridas al suelo. Curiosamente, miró debajo de sus pies y vio un sable clavado en su pecho.

"¿Ah?"

Cuando tosió, un coágulo de sangre se derramó de sus labios.

Kuze miró lentamente a Zenjo.

Zenjo estaba volteando a "Hekireki", con solo su mano derecha.

Antes de darse cuenta, sostuvo otro sable en su mano izquierda. Eso atravesó el pecho de Kuze.

"¡Oh, vaya...!"

Kuze distorsionó el borde de su boca cuando escuchó a Shinohara hacer una voz de pánico.

"Hey, Shinohara. Es un recorte salarial que le roben un sable."

Cuando Zenjo sacó el sable, Kuze se hundió en el lugar.

La sangre se desbordaba. El color de su cara era blanco y transparente. Estaba claro para todos que ya no era útil.

Aún así, Kuze estaba algo satisfecho. Miró a Zenjo y se rió débilmente.

"Después de todo... eres asombroso, Zenjo-san. No pude superarte."

"Kuze."

No había ira ni tristeza en la expresión de Zenjo, solo confusión.

"¿Qué querías hacer?"

"¿Qué?"

Kuze sacudió los hombros y se rio. Eventualmente la risa se convirtió en tos y la sangre exhalada creó una serie de manchas en el callejón.

"Quería hacerlo. Una batalla real y potencialmente mortal con Zenjo-san."

Exhalando, Kuze cayó de lado.

"Fue divertido."

Esa fue su última palabra.

Zenjo, sosteniendo un sable ensangrentado, lanzó una mirada confusa al cadáver de Kuze.